

kampai

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi dan Masyarakat Desa Waluran Bersatu untuk Menjaga Keamanan"

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Oct 20, 2023 - 11:06



Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi dan Masyarakat Desa Waluran Bersatu untuk Menjaga Keamanan"

Sukabumi, 20 Oktober 2023 - Pada pagi Jumat ini, tepat pukul 08.00 WIB, AIPDA HENDARKO, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan giat Door To Door System (DDS) dengan penuh semangat. Ia berjalan ke Kp. Cibeber, Rt. 02/04, Desa Waluran, Kabupaten Sukabumi, membawa pesan perdamaian dan keamanan kepada warga.

Dalam kegiatan yang dipimpin oleh Bhabinkamtibmas HENDARKO ini, masyarakat desa Waluran diajak untuk merajut kembali tali silaturahmi, sekaligus mendengarkan program dari Bpk. Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal sebagai program "Aa Dede," yang merupakan akronim dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Momentum ini juga dimanfaatkan sebagai wadah bagi masyarakat untuk berbicara dan menyampaikan segala bentuk curhatan dan saran kepada Bhabinkamtibmas. Tokoh agama, pemuda, dan warga masyarakat berkesempatan untuk berbicara langsung dengan pihak berwenang, menciptakan hubungan yang lebih erat antara polisi dan masyarakat.

Salah satu fokus utama dari pertemuan ini adalah tentang menjaga keamanan di lingkungan masing-masing. Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk berkolaborasi dan mengaktifkan kembali siskamling, sebuah sistem keamanan lingkungan yang terbukti efektif dalam mencegah tindak pidana pencurian.

Giat yang berlangsung penuh kehangatan dan kerjasama ini diharapkan akan meningkatkan kualitas hidup masyarakat desa Waluran dengan menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Hal ini juga menjadi bukti bahwa pihak kepolisian tidak hanya menjadi penegak hukum, tetapi juga sahabat dan pelindung masyarakat.

Dalam kesempatan ini, Kapolsek Ciracap, IPTU H. DUDUNG A. JAMIN, SH, SM, MH, turut memberikan apresiasi atas komitmen dan partisipasi warga desa Waluran dalam menjaga keamanan wilayah mereka. Giat ini semakin mengukuhkan semangat gotong-royong dan kebersamaan dalam menjaga keamanan di tengah masyarakat desa yang harmonis.

Akbp Maruly Pardede Kapolres Sukabumi.